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ABSTRAK 

 

Silvia Saadati, 12102193168,  Pandangan Ulama Tulungagung Tentang Peralihan 

Harta Dari Orang Tua  Asuh Non Muslim Kepada Anak Asuh Muslim ( 

Studi Kasus Di Desa Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung )  ,  Program 

Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023 

Pembimbing :  Dr. H. Asmawi, M. Ag 

Kata Kunci :  ulama, peralihan harta, orang tua asuh , anak asuh , muslim , non 

muslim 

Penelitian  ini dilatarbelakangi adanya seorang orang tua asuh non 

muslim memberikan seluruh hartanya  kepada anak asuh muslim   di desa 

Ringinpitu Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung. harta yang 

diberikan kepada anak asuh adalah semuanya padahal ibu asuh tersebut 

masih mempunyai  saudara menyamping.   Menurut  ulama’ di Kabupaten 

Tulungagung  peralihan harta tersebut tidak  bisa dikatakan warisan tetapi 

hibah atau wasiat. Adapun pembagian nya itu tidak boleh melebihi 1/3 dari 

seluruh harta orang tua.  Kecuali atas izin ahli waris 

   Rumusan  dalam penelitian  ini adalah :  1) Bagaimana prosedur 

peralihan harta dari orang tua non muslim kepada anak asuh muslim didesa 

Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung ? 2) Bagaimana pandangan ulama’ 

Tulungagung tentang prosedur peralihan harta dari orang tua non muslim 

kepada anak asuh muslim didesa Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung ? 3) 

Bagaiamana hukum islam mengatur terkait peralihan harta dari orang tua 

non muslim kepada anak asuh muslim di desa Ringinpitu Kedungwaru 

Tulungagung? adapun tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Untuk 

mengetahui prosedur peralihan harta dari orang tua non muslim kepada anak 

asuh muslim didesa Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. 2) Untuk 

mengetahui pandangan ulama’ Tulungagung tentang prosedur peralihan 

harta dari orang tua non muslim kepada anak asuh muslim didesa Ringinpitu 

Kedungwaru Tulungagung. 3) Untuk mengetahui hukum islam mengatur 

terkait peralihan harta dari orang tua non muslim kepada anak asuh muslim 

di desa Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. 

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif  dan 

jenis penelitian lapangan (field research).   Teknik pengumpulan data yang 

digunakan untuk penelitian ini yaitu pengamatan, wawancara atau penelaah 

dokumen . sedangkan analisa data menggunakan teknik reduksi data (data 

reduction), penyajian data (data display), dan penarikan kesimpulan dan 

verifikasi. 
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Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa  : 1) Peralihan harta dari 

orang tua asuh non muslim kepada anak asuh muslim adalah keseluruhan 

hartanya tanpa memberikan hartanya kepada saudaranya dan menggunakan 

akad jual beli. 2) Bebarapa pandangan ulama’ Tulungagung sepakat 

bahwasanya peralihan harta yang dialami salah satu warga Ringinpitu itu 

tidak bisa menggunakan akad waris karena pelaksanaan Peralihan harta 

tersebut dilakukan saat orang tua asuh masih hidup dan sah apabila 

menggunakan akad hibah, wasiat ataupun shodaqoh. 3) Didalam hukum 

islam peralihan harta dari ibu asuh non muslim kepada anak asuh muslim 

diperbolehkan dengan menggunakan akad hibah. Dan tidak ada syarat soal 

besaran harta yang diberikan. 
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Silvia Saadati, 12102193168, The View of Tulungagung scholar on the 

Transfer of Assets from Non-Muslim Foster Parents to Muslim 

Foster Children (Case Study in Ringinpitu Village Kedungwaru 

Tulungagung), Islamic Family Law Study Program, Faculty of 

Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung, 2023 Supervisor :Dr. H. Asmawi, M. Ag 

Keywords: scholars, transfer of assets, foster parents, foster children, 

Muslims, non-Muslims 

This research was motivated by the fact that a non-Muslim foster 

parent gave all of his wealth to Muslim foster children in Ringinpitu Village,  

Kedungwaru District, Tulungagung Regency. the assets given to foster 

children are all even though the foster mother still has siblings sideways. 

According to the ulama' in Tulungagung Regency, the transfer of assets 

cannot be said to be an inheritance, but a grant or will. As for the 

distribution, it may not exceed 1/3 of the parent's total assets. Except with 

the permission of the heir 

The formulation in this study is: 1) What is the procedure for 

transferring assets from non-Muslim parents to Muslim foster children in 

the village of Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung? 2) What is The View 

of Tulungagung scholar on the Transfer of Assets from Non-Muslim Foster 

Parents to Muslim Foster Children the village of Ringinpitu Kedungwaru 

Tulungagung? 3) How does Islamic law regulate the transfer of assets from 

non-Muslim parents to Muslim foster children in the village of Ringinpitu 

Kedungwaru Tulungagung? The objectives of this study are: 1) To find out 

the procedure for transferring assets from non-Muslim parents to Muslim 

foster children in the village of Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. 2) 

To find out the views of an ulama' regarding the procedure for transferring 

assets from non-Muslim parents to Muslim foster children in the village of 

Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. 3) To find out Islamic law governing 

the transfer of assets from non-Muslim parents to Muslim foster children in 

the village of Ringinpitu Kedungwaru Tulungagung. 

This research method uses qualitative research methods and types of 

field research (field research). Data collection techniques used for this 

research are observation, interviews or document review. while data 

analysis uses data reduction technique, data display, and conclusion and 

verification. 

The results of this study indicate that: 1) The transfer of assets from 

non-Muslim foster parents to Muslim foster children is the entire property 

without giving the assets to siblings and using a sale and purchase contract. 

2) The views of the Tulungagung scholars agree that the transfer of assets 
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experienced by one of the Ringinpitu residents cannot use an inheritance 

agreement because the implementation of the transfer of assets is carried out 

when the foster parents are still alive and it is legal if using a grant, will or 

alms contract. 3) According to Islamic law, the transfer of assets from non-

Muslim foster parents to Muslim foster children is not permissible because 

Muslims and non-Muslims are not allowed to inherit, let alone related to the 

relationship between property and worship. According to Islamic law, the 

maximum amount given must still be 1/3 if you still have relatives, but what 

was found was that it was a sale and purchase contract so it remains valid.  
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 الملخص 
، نظرة العلماء عن انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم للولد 12102193168سلفيا سعادتي،  

)دراسة حالة فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو تولونج اجونج(، قسم احوال المتبنى المسلم  
سيدعلى رحَة الله  الحكومية  الإسلمية  الحكمية، بالجميعة  والعلوم  الشريعة  الشخصية كلية 

 ، المشرف: الدكتور الحاج اسموي محفوظ الماجستير. 2023تولونج اجونج، 

 الواليد المتبنى، الوالَد المتبنى، المسلم، غير المسلم.  : العلماء، انتقال المال، الكلمات الأساسية

خلفية هذا البحث هي وجود الواليد المتبنى غير المسلم الذي اهطى كل امواله الى 
والَده المتبنى فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو تولونج اجونج. والأموال التي اعطيت له كل 

ج اجونج أنه ليس الوراثة او الهبة اوالوصية. ولم رغم ان له اخ بعده. ورأى العلماء فِ تولون
 يجز تقسيمها زيادة على الثلث من كل الأموال. إلا بإذن اهل الوارث.

( كيف كيفية انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم 1الأسئلة لهذا البحث هي:  
( كيف نظرة العلماء  2اجونج؟  للولد المتبنى المسلم فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو تولونج  

عن كيفية انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم للولد المتبنى المسلم فِ قرية رينجين فيتو 
الوالد 3كدونج وارو تولونج اجونج؟   المال من  انتقال  ( كيف يبحث حكم الإسلم عن 

ونج وارو تولونج اجونج؟. أما المتبنى غير المسلم للولد المتبنى المسلم فِ قرية رينجين فيتو كد
( لمعرفة كيفية انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم للولد المتبنى 1أهداف هذا البحث هي:  

( لمعرفة نظرة العلماء عن كيفية 2المسلم فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو تولونج اجونج،  
بنى المسلم فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم للولد المت

( لمعرفة اراء حكم الإسلم عن انتقال المال من الوالد المتبنى غير المسلم 3تولونج اجونج،  
 للولد المتبنى المسلم فِ قرية رينجين فيتو كدونج وارو تولونج اجونج. 

انات لهذا منهجية هذا البحث بالبحث الكيفي بنوع دراسة حالة. طريقة جمع البي
البحث هي الملحظة والمقابلة والتوثيق. أما تحليل البيانات يستعمل تقليل البيانات وعرض 

 البيانات والإستنتاج واختبار الإستنتاج.
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( إنقال المال من الواليد المتبنِ الى الولَد المتبي كل. وهو 1تهدي نتائج البحث أن :  
علقة دموية. ويصح أن انتقاله بالهبة او الوصية لايصح اذا كان بعقد الوارث. لأن ليس منهما  

( ويتفق بعض العلماء أن أنتقال المال لمن سكن فِ قرية رينجين فيتوا لا يستطيع 2الواجبة. 
بعقد الوارث لأن ليس لهما علقة دموية. ويصح منه عندما بغقد الهبة او الوصية او الصداقة.  

واجبة من الواليد المتبنى غيرالمسلم الى والوالَد ( وارى الإسلم ان لا يصح اعطاء الوصية ال3
المتبنى المسلم فِ انتقال المال لأن بين احدهما المسلم وغير المسلم. وقال الحديث والقرآن أن 
بين من غير المسلم والمسلم وراثة لاسياما فِ الأموال والعبادة. الإسلم لا يعترف الوالَد المتبنى 

 لتكون اهل الوارث العظيم. 


